
Обсуждение законопроекта

В Общественной палате Самарской области обсудили законопроект о
профилактике семейно-бытового насилия. Государственная дума, Совет
Федерации и экспертное сообщество готовят законопроект о профилактике
семейно-бытового насилия. 25 ноября 2019 года его обсудили в Общественной
палате региона. К инициативе законодателей участники встречи относятся,
скорее, скептически. По их мнению, в данный момент существует достаточно
нормативов, которые регулируют семейные отношения. Вопрос в том, что не все
они исполняются на практике. Со своим мнением выступила директор БФ
"Радость" Светлана Полдамасова.
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